

BABV

SIMPULAN REKOMENDASI DAN IMPLIKASI

Pada bab V ini penulis akan menyajikan simpulan hasil penelitian, implikasi dan keterbatasan penelitian, serta rekomendasi kepada berbagai pihak yang terkait. Simpulan merupakan inti dari analisis yang peneliti dapatkan berupa hasil dan fakta mengenai Evaluasi Media Pembelajaran Simulator Partelkom Pada Mata Pelajaran Kantor Depan di SMK Pariwisata Telkom Bandung. Implikasi dan rekomendasi penelitian dipaparkan kepada berbagai pihak baik secara teoritis maupun praktis. Keterbatasan penelitian disajikan untuk menjadi dasar pemikiran dan perbaikan bagi penelitian selanjutnya.

5.1 Simpulan

Pada sistem yang terdapat pada industri perhotelan yaitu perangkat sistem opera terdapat berbagai menu untuk mempermudah proses *check in* yang diantaranya yaitu menu *log in* opera, menu *reservation*, *guest research*, *guest profile*, kalender, *reservation detail*, *arrival guest*, *guest inhouse* dan *reservation option*. Pada sistem ini dalam pengoprasian untuk sistem *check in* sudah mencapai sangat baik.

Sedangkan pada sistem simulator partelkom ini juga terdapat *check in* dan *reservation* yang didalam menu *check in today* terdapat menu nomor, *ID Reservation* atau nomor reservasi, *name* atau nama, *room* atau nomor kamar, *number of person* atau jumlah tamu, *check in time* atau waktu *check in*. Sedangkan pada menu *list reservation today* terdapat menu nomor, *no order* atau nomor pemesanan, *source*, *guest name* atau nama tamu, *city* atau kota dan total bill.

Perbedaan diantara kedua sistem tersebut terdapat pada menu *reservation option* yang dimana pada sistem opera terdapat menu tersebut yang didalamnya terdapat pilihan *reservation option*, *alert*, *changes* dan *traces*, sedangkan pada perangkat sistem simulator partelkom menu tersebut masih belum ada. Pada perangkat simulator partelkom ini mencapai kategori baik dari total sangat baik untuk menyamakan dengan sistem yang ada di industri perhotelan atau terdapat

selisih sebanyak 25% kekurangan yang ada pada sistem simulator partelkom. Menu tersebut bisa dikatakan penting karena menu-menu tersebut dapat memberikan informasi ke berbagai *section* dan departemen yang mana penyajian informasi tersebut secara tertulis untuk menghindari *human error*.

Berdasarkan paparan diatas maka dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran yaitu perangkat sistem simulator partelkom yang terdapat di SMK Pariwisata Telkom Bandung sudah bisa dikatakan baik

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan dari penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan beberapa rekomendasi kepada pihak yang terkait yang mana kepada peneliti selanjutnya yang hendak melakukan penelitian sejenis agar dapat menambah variabel lain sehingga diperoleh data yang baik. Selain itu peneliti memberikan rekomendasi untuk penelitian selanjutnya untuk meneliti terkait media pembelajaran pada mata pelajaran lain.

5.3 Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian maka terdapat implikasi dari tahapan penelitian yang telah dilakukan, antaranya yaitu peneliti berharap bahwa penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan acuan dan referensi untuk karya tulis ilmiah lain dimasa yang akan datang. Penelitian ini juga membahas terkait media pembelajaran yang ada di Sekolah Menengah Kejuruan. Tujuannya adalah untuk memberi pembaca lebih banyak pengetahuan terkait bagaimana media pembelajaran digunakan dengan baik. Peneliti juga mengharapkan bahwa temuan penelitian ini akan memberikan manfaat bagi guru dan pengembangan media pembelajaran yang ada di sekolah dan menjadikan dampak baik bagi kemampuan siswa.